MC llama a 'Va por México' a rechazar reforma para acotar al Tribunal Electoral

El coordinador de la bancada naranja advirtió que el proyecto que se prevé votar este lunes en comisión es regresivo y pretende ampliar el control discrecional de los partidos políticos.



Fernando Damián

Ciudad de México / 09.04.2023 13:34:00









La fracción de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados llamó a los partidos de la coalición Va por México (PAN, PRI y PRD) a actuar con congruencia y no aprobar, en alianza con Morena, la reforma constitucional para acotar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

"Rechazamos esta propuesta por tratarse de una regresión. Es una ofensiva que Morena y Va por México pretenden avalar para ampliar el control discrecional de los partidos. No busca perfeccionar el cumplimiento de la ley electoral, sino, al contrario, busca evadir la ley. Convocamos a Va por México a ser congruentes y no acompañar este retroceso.